

AUGUSTO LOPEZ CLAROS

World Bank's Trend Guru

LONDON
SPEAKER
BUREAU



Topics

- Analysts
- Business
- Economics
- Politics

Augusto López-Claros adalah Direktur Indikator dan Analisis Global dengan Kelompok Bank Dunia, departemen yang bertanggung jawab atas Doing Business Report, di samping sejumlah studi perbandingan lainnya, seperti Berinvestasi Melintasi Perbatasan dan Perempuan, Bisnis dan Hukum. Sebelumnya dalam karirnya ia adalah Kepala Ekonom dan Direktur Program Daya Saing Global di Forum Ekonomi Dunia di Jenewa. Dalam kapasitas ini ia melakukan perjalanan secara luas dan terlibat dengan beberapa pembuat kebijakan senior di pemerintahan dan komunitas bisnis pada kebijakan dan persyaratan institusional yang terkait dengan perbaikan dalam lingkungan bisnis. Selama bertahun-tahun ia adalah editor Laporan Daya Saing Global Forum.

Dia memiliki gelar dalam statistik matematika dari Cambridge University, Inggris, dan dia mendapat gelar Ph.D. di bidang ekonomi dari Duke University di Amerika Serikat. Sebelum bergabung dengan Forum pada tahun 2003 ia adalah Direktur Eksekutif dan Ekonom Internasional Senior dengan Lehman Brothers International di London. Selama 5 tahun tinggal bersama Lehman, ia menulis banyak topik keuangan dan ekonomi. Sebagai bagian dari pekerjaan penelitian ini dan untuk bertemu dengan klien Lehman, dia melakukan perjalanan secara luas di Eropa, Amerika Utara dan Selatan, Timur Tengah dan Asia. Dia sering menjadi komentator tentang masalah ekonomi dan keuangan, telah memberikan lebih dari 150 wawancara TV selama dekade terakhir di semua jaringan utama.

Selama tahun-tahun pengabdianannya di IMF, penugasannya meliputi menjadi ekonom negara untuk Spanyol; bekerja di departemen pembuatan kebijakan utama IMF, di mana ia mulai bekerja di Eropa Timur dan melakukan beberapa pekerjaan awal di IMF tentang tata pemerintahan yang baik. Dalam periode 1992 hingga 1995 ia adalah Perwakilan Residen IMF di Federasi Rusia, di mana ia bertanggung jawab atas masalah implementasi program dalam konteks program bantuan bernilai miliaran dolar IMF kepada Federasi Rusia. Masa tinggalnya di Rusia diikuti oleh cuti satu tahun di Moskow, sebuah kesempatan yang digunakannya untuk melakukan penelitian (kemudian diterbitkan oleh IMF) dan melakukan perjalanan secara luas ke seluruh Rusia untuk mendapatkan perspektif yang lebih luas tentang transisi. Sebelum melayani di IMF, ia adalah Profesor Ekonomi di Universitas Chili, Santiago, di mana, selain tugas mengajarnya, ia juga mengepalai tim peneliti yang dibiayai oleh Departemen Kesehatan yang memeriksa aspek ekonomi dari penyalahgunaan alkohol di Chili.

Dr. Lopez-Claros telah menulis dan memberi kuliah secara luas tentang berbagai topik di bidangnya, termasuk integrasi ekonomi Eropa, masalah reformasi dalam ekonomi transisi, Sistem Moneter Eropa, faktor penentu daya saing, dan berbagai ekonomi dan makroekonomi. masalah yang mempengaruhi pasar negara berkembang. Dia adalah pembicara internasional yang banyak dicari, setelah mengajar beberapa tahun terakhir di: Kamar Dagang Amerika di Moskow; Sekolah Bisnis Oxford; Kolese Darwin dan Corpus Christi di Universitas Cambridge; Bursa

Efek New York; Institut Aspen di Washington DC; Retret Kepemimpinan Australia; Forum Kepemimpinan Internasional di Kuala Lumpur; Sekolah Bisnis Eropa di Frankfurt; Komisi Perserikatan Bangsa-Bangsa 2008 tentang Status Wanita di New York; KTT Pasar Berkembang Ekonom; James Martin 21st Century School di University of Oxford, serta presentasi utama untuk Microsoft di Amerika Serikat, Spanyol, Meksiko, Brasil, Argentina, Chili, Kosta Rika, dan banyak lainnya.

Pada tahun 2007 ia adalah co-editor Sistem Moneter Internasional, IMF, dan G-20: A Great Transformation in Making? dan juga Indeks Respon Kemanusiaan: Mengukur Komitmen terhadap Praktik Terbaik, yang keduanya diterbitkan oleh Palgrave. Dia adalah editor The Innovation for Development Report 2009-2010: Memperkuat Inovasi untuk Kesejahteraan Bangsa, diterbitkan oleh Palgrave pada November 2009 dan The Innovation for Development Report 2010-2011: Inovasi sebagai Penggerak Produktivitas dan Pertumbuhan Ekonomi, diterbitkan oleh Palgrave pada akhir 2010. Pada 2009 ia diangkat sebagai profesor kehormatan di Sekolah Bisnis Eropa di Frankfurt.

info@londonspeakerbureau.my +603 2301 0988